

Familia del joven fallecido al caer sobre pinchos solicita respeto y no politizar la tragedia vivida

Sociedad



Publicada el: 12/12/24	Visitas: 136
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/familia-del-joven-fallecido-al-caer-sobre-pinchos-solicita-respeto-y-no-politicizar-la-tragedia-vivida_11369.php

**FAMILIA DEL JOVEN
FALLECIDO AL CAER
SOBRE PINCHOS
SOLICITA RESPETO Y
NO POLITICIZAR LA
TRAGEDIA VIVIDA**

Sociedad

Familia del joven fallecido al caer sobre pinchos solicita respeto y no politizar la tragedia vivida

Familia del joven que perdió la vida tras caer sobre pinchos pide consideración y evita politizar este doloroso suceso.

Trágico accidente expone los peligros de la arquitectura hostil en Montevideo

Fecha: 16 de noviembre | Lugar: Cruce de Durazno y Gutiérrez Ruiz Facundo, un joven de 30 años, falleció tras un accidente ocurrido como resultado de un objeto punzante instalado en el entorno urbano, conocido como arquitectura hostil. Este tipo de dispositivos están diseñados para disuadir a personas en situación de calle de ocupar ciertos espacios, pero también representan un riesgo para los transeúntes.

Reacción de la familia

La familia de Facundo publicó una carta en la que solicita que la situación no sea politizada, expresando su dolor y su deseo de que ninguna otra persona experimente una tragedia similar. En su mensaje, enfatizaron: "Quítense el balde de la cabeza, no es política, es cuidar vidas". Asimismo, destacaron que el principio de estos elementos debería ser evitar daños severos; si alguien tropieza, lo ideal sería que solo se tratara de un golpe menor.

El estado de Facundo

Facundo estuvo internado durante 27 días en CTI, en estado de coma, y fue sometido a dos cirugías craneales. Durante su recuperación, sufrió múltiples complicaciones, incluido un infarto que comprometió el 90% del hemisferio izquierdo de su cerebro.

Pedido de cambio

La familia de Facundo enfatiza que la ausencia de su ser querido ya representa una carga emocional significativa sin necesidad de lidiar con controversias sobre la eliminación de estos dispositivos. Su petición busca prevenir accidentes futuros, haciendo hincapié en la importancia de proteger vidas sin que el tema devenga en una confrontación política.

Acciones del Municipio

Como respuesta al trágico suceso, el Municipio B ha ordenado la remoción de los objetos punzantes en el edificio donde ocurrió el accidente. Además, solicitó a la Intendencia de Montevideo que se legisle para prevenir futuros riesgos relacionados con este tipo de estructuras en la ciudad.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**FAMILIA DEL JOVEN
FALLECIDO AL CAER
SOBRE PINCHOS
SOLICITA RESPETO Y
NO POLITICIZAR LA
TRAGEDIA VIVIDA**

Familia del joven fallecido al caer sobre pinchos solicita respeto y no politicizar la tragedia vivida

Tags

montevideo, politizar, familia, doloroso, municipio, facundo, arquitectura, futuros, prevenir, accidente, dispositivos, pinchos

Noticias relacionadas

3.9 * *La familia del joven que falleció tras caer sobre pinchos en un edificio remitió una emotiva carta; la Imm evalúa posibles acciones a seguir*

3.5 * *Fallecimiento de un hombre por "arquitectura hostil" desata protestas en la Intendencia de Montevideo*

4.3 * *La arquitectura hostil en Montevideo: un debate entre la ocupación de espacios públicos y el aumento de la inseguridad*

4.5 * *Familia afectada por incendio que consumió su hogar solicita apoyo de la comunidad para reconstruir su vida*

3.5 * *Familia de Milagros, la joven que se quitó la vida después de denunciar una violación grupal, solicita la reapertura de la investigación*

4.9 * *Familia de joven asesinado en Colón demanda justicia durante emotivo velorio y critica el accionar policial*

4.1 * *El sistema judicial tomó medidas cautelares contra el docente acusado de torturar y hostigar a una estudiante del Liceo 55*

3.8 * *El municipio brinda apoyo a las familias damnificadas por el incendio en Pinamar Norte*

4.8 * *Familia del joven asesinado en Colón inicia acción legal contra el Estado por confusión en la devolución de restos*

4.4 * *Conflicto familiar desata denuncias por hostigamiento, insultos y un incendio que deja a una familia sin hogar*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024